

西南小の風

だれがのために じぶんのために いっしょけんめい

西南小の夜明けです。

あけましておめでとうございます。
令和六年の教育活動が間もなく始まります。
全職員で、子どもたちの命を守り、健やかな
成長のために、力を尽くしてまいります。
本年も、本校教育活動へのご理解とご協力を
賜りますようしくお願い申し上げます。

職員一同

令和六年の仕事始め、学校に到着すると学童に
来ていた三人の子どもたちに出会いました。
「おはようございます！あけましておめでとう
ございます！今年もよろしくお願いします！」
と、百点満点のあいさつで出迎えてくれました。
能登半島地域の地震やその関連の飛行機事故な
ど、年始から心痛む惨事が起こる中ですが、大
きな力をもらった気がします。

能登半島地域の地震報道を見ながら、平成二
八年の熊本地震のことを鮮明に思い出しました。
あれから、やがて八年が経とうとしています。
特に高学年の子どもたちは幼い頃の地震の記憶
が蘇ったのではないのでしょうか。当時の激しい
揺れや人々の動揺を目の当たりにした幼い子ど
もが感じる恐怖は、大人の想像以上でしょう。
被災された方々の健康・安全や被災地の今後
の復興を祈り、我々にできることをしつつも、
まずは目の前の子どもたちの命を守るために、
災害への備えについて確認をしておきます。

ご存じのこととは思いますが、合志市のハ
ザードマップによれば、本校東側の竹林周辺や
妙泉寺公園周辺には大雨や地震の際に土砂災害
の恐れのある急傾斜地（特別）警戒区域があり
いずれも通学路が近い場所です。また、堀川沿
いの地域は洪水浸水想定区域に指定されてお
り、そこにも通学路があります。

また、本校ホームページには緊急対応マニ
ュアルを掲載しております。在校時及び登下校時
の地震発生の対応について明記しています。特
に登下校時の対応については、通学ルートを踏
まえて、自宅や学校以外に避難する場所等をご家族
で共有しておいていただくようお願いします。

今朝、いつものように校地を見て回りました。
年末よりも確実に美しく、整然としておりまし
た。これまでの土日明けもそうだったのですが、
今回もおそらく地域の方が清掃してくださった
のだと思います。深い感謝とともに、西南小を
これまでよりもさらに大事にしていきたいとい
う思いを新たにしました。

ご確認をお願いします。下記（青字）はそれぞれリンクになっています。タップしてご覧ください。

[合志市ハザードマップ](#)

[西南小HP 緊急対応](#)